



! Das

Tannenbäumchen.



Weit von hier im Walde wuchs einmal so ein recht niedliches kleines Tannenbäumchen; der Platz, wo es stand, war gut, Sonne fehlte ihm nicht, auch Luft war reichlich vorhanden, und in der Nähe wuchsen viele andere größere Kameraden, beides: Tannen und Fichten. Dem Tännchen nun ging das eigene Wachsen viel zu langsam, es wußte

die warme Sonne und frische Luft gar nicht recht zu schätzen, auch die Kinder der Bauern, die in den Wald kamen und sich beim Erdbeeren- und Himbeerensplücken scherzend unterhielten, waren ihm gleichgiltig.